
Премьер в беседе с местными
властями Криулянского района: Мы
продолжим инвестировать в важные
проекты и модернизировать всю
страну

27 марта 2025 года, Криулень - Возможности развития населенных пунктов по
европейскому образцу, ускорение процесса реализации проектов, а также
текущие проблемы, с которыми сталкиваются жители региона, обсуждались на
встрече премьер-министра Дорина Речана с представителями местных властей и
деконцентрированных служб Криулянского района.

Глава кабмина подчеркнул, что власти продолжат отдавать приоритет
инициативам, приносящим прямую пользу людям, отметив, что 1,9 млрд евро,
недавно предоставленные Европейским союзом, пойдут на финансирование
реформ в ключевых областях, а также на осуществление инфраструктурных
проектов. Также в ближайший период будет объявлен дополнительный конкурс
проектов в рамках программы «Европейское село». Те, кто в предыдущих
конкурсах не смог получить финансирование из-за дефицита бюджета, теперь
получат такую возможность.

«Мы обязаны объяснить, что означает жизнь в европейском государстве, что
означает мир, стабильность и возможности. Европейский союз предлагает нам
поддержку, в том числе финансовую, мы должны работать над тем, чтобы
освоить эту помощь. Мы продолжим инвестировать в важные проекты и
модернизировать всю страну», — заявил премьер-министр Дорин Речан.

По его словам, правительство поддержит местные власти, создав фонд для
финансирования их собственного вклада. Этот фонд временно покроет часть
софинансирования, которую должны предоставить местные власти.  Таким
образом, реализация проектов ускорится, и населенные пункты смогут
приступить к работам, не дожидаясь сбора необходимой суммы.

Еще одна тема, обсуждавшаяся с представителями МПУ, касалась ситуации,
сложившейся после вспышки африканской чумы свиней в районе Анений Ной и
Криулянском районе. Премьер-министр подчеркнул, что власти продолжают



активно участвовать в остановке и ликвидации вспышек заболеваний, а
Национальное агентство по контролю за продуктами питания наняло
ветеринаров, которые будут работать по всей стране.

«Я обращаюсь к домохозяйствам в селах, МПУ и обществу в целом с призывом
отнестись к ситуации очень серьезно и сотрудничать, чтобы предотвратить
экономическую катастрофу. Я хотел бы попросить вас обратить внимание на
агропродовольственные рынки в районе. Если у вас есть информация о
незаконной деятельности или об экономических агентах, продающих
зараженное или подозрительное мясо, крайне важно быстро отреагировать. Мы
не должны допустить, чтобы эти продукты попали в легальную торговлю и
поставили под угрозу здоровье населения», — сказал глава правительства.

Другие темы, поднимавшиеся в ходе заседания, касались обеспечения системы
водоснабжения и канализации, масштабного размежевания земель в районе и
развития инфраструктуры уличного освещения.

     


